

PODCAST

MUJERES
QUE TODO
LO PUEDEN

Un espacio desarrollado por
Fundación Luksic e
Innovación de "El Mercurio".

**MARÍA DE LA LUZ OSSES: "LAS MUJERES EN MINERÍA
HOY ESTÁN EN TODA LA CADENA DE VALOR"**

Hace un mes, la ingeniera civil en metalurgia María de la Luz Osses marcó un hito al convertirse en la primera mujer en asumir la gerencia general de Minera Zaldívar (de Antofagasta Minerals). En este episodio del espacio que conduce la periodista Emilia Benítez, Osses repasa su historia, una que parte en el colegio: "Siempre me encantaron las matemáticas y empecé a pensar que la ingeniería podría ser lo mío".

Entró a Ingeniería en la U. de Concepción y ahí sus profesores la fueron motivando por la metalurgia, debido a la relevancia que veían que tendría en el futuro el rol de las mujeres en la minería.

"Fui la primera mujer en la hidrometalurgia de Chuquicamata y costó al principio que me contrataran, porque estaba el temor de que yo podría resquebrajar la unidad del grupo. Pero al final, quien tomó la decisión en ese momento fue visionario y me contrató. Y fue bien desafiante al principio, pero uno va construyendo su camino y generando su personalidad profesional", relata.

Luego de casi tres décadas en la industria, reflexiona: "La mina era bien hostil al principio, pero han pasado 28 años y eso ha cambiado mucho. Las mujeres en minería hoy están en todos los roles. Manejan camiones, son supervisoras, jefas de turno, prevencionistas de riesgo... y no sabes la pasión que le ponen. Están en toda la cadena de valor".



ESCUCHA ESTA
CONVERSACIÓN
EN SPOTIFY.

